
令和４年度 第２回（第 10回）「理科モデル授業オンライン研修会」アンケート結果［教員］  

 

質問７ 「モデル授業」の内容について、ご意見やご感想、ご質問など 

・micro bit を活用した授業は、なかなか拝見することができないので、大変有意義な研修とな

った。特に指導案からでは伝わりづらい部分は、やはりモデル授業に参加することで理解でき

るので、よかったと感じる。（小学校１０年以上２０年未満） 

・先端の内容を扱っているので、たいへん興味深かった。（小学校５年以上１０年未満・中学校２

０年以上） 

質問８ 「ネットワーキング（理科教育に関わる皆さんの周辺での課題を話してください）」のプ

ログラムについて、ご意見やご提案など 

・グループごとに、ざっくばらんに話してもよいかなと思った。（小学校１０年以上２０年未満） 

・せっかくの内容なので、県や市町村の教育委員会との連携が図れるとさらに良いと思う。（小学

校５年以上１０年未満・中学校２０年以上） 

質問１０ 上記以外で、ご意見やお気づきの点など。 

・校務と時間が重なってしまい、なかなか参加することができず残念。記録を残していただいて

いるので大変ありがたい。（小学校１０年以上２０年未満・中学校５年未満） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


